



© Nolli-Plan Rom, 1748

SIA Thurgau**gestaltungsbeirat**

Der Gestaltungsbeirat des SIA Thurgau ist ein fachlich ausgewiesenes, unabhängiges Gremium, das auf Anfrage zu architektonischen, gestalterischen oder ortsbaulichen Fragen von öffentlichem Interesse Stellung nimmt. Diese Dienstleistung steht Gemeinden, Investoren, Bauherrschaften, Planenden und anderen Interessierten zu Verfügung.

Anliegen

Als Dachorganisation der Architektur-, Ingenieur- und Planungsfachleute setzt sich der SIA Thurgau für eine hohe Baukultur ein und möchte mit dem Gestaltungsbeirat einen aktiven Beitrag zu einer guten Siedlungs- und Lebensraumgestaltung leisten.

Fachgremium

Der Gestaltungsbeirat setzt sich aus ausgewiesenen Fachleuten aus dem SIA zusammen, welche die Disziplinen Raumplanung, Landschaftsarchitektur, Architektur, Bauingenieurwesen und Denkmalpflege abdecken. Die Mitglieder werden vom Vorstand des SIA Thurgau aufgrund ihrer ausgewiesenen Fachkompetenz und Praxiserfahrung gewählt.

Angebot

Der Gestaltungsbeirat erstellt fachliche Beurteilungen von Bauprojekten in Bezug auf ihre ortsbauliche Einfügung und architektonische Gestaltung, unterstützt aber auch bei allgemeinen Fragen zu Planungs- und Bauvorhaben. Je nach Komplexität ist mit einer Bearbeitungszeit von max. 2 Monaten zu rechnen. Für die Koordination und Berichtsverfassung wird ein Beitrag von in der Regel 2'500.- Franken in Rechnung gestellt.

Kontakt

Für weitere Auskünfte steht der Leiter des Gestaltungsbeirats gerne zur Verfügung:

Konradin Fischer, dipl. Bau-Ing. ETH SIA
Gottfried-Keller-Strasse 4, 9320 Arbon
gestaltungsbeirat@tg.sia.ch, +41 79 428 32 81